

Monthly Times



和歌山県立
串本古座高等学校串本校舎
平成 27年(2015年)2月号

弓道部 見事火矢放つ！

「千日の稽古を鍛とし、万日の稽古を練(錬)とす。」
『五輪書』(宮本武蔵)

1/31(土)、今年も潮岬の望楼の芝で串本町観光協会が主催する恒例の『本州最南端の火祭り』に弓道部の部員が参加しました。前日は雨天のため、開催が危ぶまれた火祭りでしたが、当日は、天候にも恵まれ、大勢の観光客や地元住民の方が見守る中、見事に枯れ芝に点火し、イベントを盛り上げました。本年度で15回目の参加となり、部員達が放つ火矢はイベントには欠かせない取組となっています。弓道部の皆さんご苦労様でした。



1年生インターンシップ (職場体験を通して10年後、20年後の自分をイメージする)

2/12(木)～13日(金)の2日間、1年生全員によるインターンシップが行われました。105名の生徒が新宮～すさみ間にある43の事業所や公共施設等に出かけ、それぞれが一生懸命に取り組みました。期間中、生徒たちは進路について考え、職業観や勤労観を身につけるための有意義な体験をすることができました。お世話いただいた事業所の皆さん、ありがとうございました。



インターンシップ感想文

～くしもと町立病院でのインターンシップを体験して～

大野 優斗 (1D)

インターンシップに参加して、自分の予想と実際の職場の雰囲気や違いが新鮮な驚きでした。当初は、静かな少し重い雰囲気かな、ということをおもっていましたが、それとは異なり、賑やかで和やかな空気と地域の方々の笑顔が私たちを迎えてくださり、少しずつ緊張もほぐれていきました。また、高校の先生方も職場に足を運んでくださり、受け入れ先の方々と明るくコミュニケーションをとる姿は私たちに安心感を与えてくれました。

1日目で緊張していた私たちに地域の方から話しかけてくださったり、気軽に接して下さったりしたお陰で少しずつ緊張はほぐれていきました。午後の病棟訪問の際にも付き添いの先生方から様々なお話を聞かせていただきましたが、その中でも「徐々に回復していく方もいれば、年をとるにつれて回復せず悪化する方もいる」という言葉にインパクトを受けました。すべてがうまくいくわけではない仕事の現実と、困難を抱えた患者さんと向き合っていくことの大変さや、仕事のやり甲斐について考えさせられる一言だったように思います。

2日目は緊張感も緩和され、積極的に患者さんとコミュニケーションをとることが出来、皆さんから色々な話を聞くことが出来たのがうれしく、今後の参考になりました。普段、高齢者の方と接する機会も少ない私にとって、とても貴重な2日間でした。

わずか2日間という短い期間でしたが、高校1年生なりに得たものは少なからずあると思います。自分の興味ある職業を自分の目で見て体験し、中々聞けないような理学療法士の現状などを聞かせていただけたので、きちんと選んでおいてよかったと思いました。自ら身をもって体験するのはとてもいいことだとも思いました。

まだ1年生なので、進路決定まで少し時間の余裕はあるかもしれませんが、今回の体験はすごく勉強になり、貴重な体験だったと思っています。お忙しい中、時間を割いていただき、ありがとうございました。

書道選択生 活動報告

書道選択生徒の皆さんの活躍を報告します。書初会は1年生2138名の応募があり、特別賞11点、特選215点の作品が受賞したということです。以下、入賞生徒の皆さんを紹介します。

〈第66回和歌山県高等学校書初会〉

- ☆特別賞：石田 吏来(1D)
- ☆特選：浅川 朋葉(1D)
- ☆準特選：平瀬 脩叡(1D)
- 懸橋 雅 (1D)
- 濱田 好花(1D)
- 前田 香菜(1D)
- 鬼頭 健 (2C)

短歌紹介コーナー

- ◆冬の終わりの君のきれいな無表情屋外プールを見下ろしている
- ◆雪は花に喩(たと)えられつつ降るものを花とは花のくずれる速度
- ◆蜂蜜はパンの起伏を流れゆき飼い主よりも疾(と)く老いる犬

服部真里子 (歌人)

マラソン大会 〈あきらめず、限界に挑む〉

2/7(金)、肌寒く降雪が心配される天候でしたが、10時20分に男子が元気よくスタート、続いて女子が10時30分にスタートし、本年度のマラソン大会が開催されました。男子は12.4km、女子は6.7kmのコースで、各人が自己ベストをめざして完走しました。ゴール後、生徒たちは育友会の皆さんが用意して下さった豚汁をいただきました。上位入賞者は以下のとおりです。

	男子	女子
1	池田 晃基(2B)	中山 望(1D)
2	福田 康人(1D)	花房 桃子(1B)
3	松本 大志(2C)	垣本 夏綺(1D)
4	山下 翔也(1B)	濱 利紗(2B)
5	清瀬 脩太(1C)	前田 香菜(1D)



ていたこと、これが一番うれしかったことです。スキーの板やスノーボードを持ってあげたり、ゼッケンを結んであげたり、ささやかなことですが、みんなが相手を思いやり、クラスや学年が一つになっているように感じました。次にみんなが自分の限界にチャレンジし続けたことです。うまく滑れない自分もどかしく、自分の限界を少しずつ押し広げようとしている姿が垣間(かいま)見え、成功体験を少しずつ積みあげていくことの大切さを改めて実感することができました。皆さんお疲れ様でした。



2年生修学旅行 〈クラスの絆が強くなりました〉

2/10(火)~14(土)の4泊5日の日程で、2年生91名が長野県梅池高原スキー場で研修旅行を体験しました。年間を通じてめったに降雪がない紀南地域から、期間中最低気温がマイナス18℃にもなる梅池高原スキー場でのスキー、スノーボードの研修は、生徒にとってまさに未知の世界での体験でした。インストラクターの方々による上手な指導もあり、生徒たちは日を追う毎に上達しました。夜はインストラクターとの交流やレクレーションもあり、充実した研修となりました。今回の研修を生かし、スキーやスノーボードを生涯スポーツの一つとして楽しむことが期待されます。



善光寺・見学生徒(長野県)

【教頭からのひと言】

今回の修学旅行でうれしかったことを二点述べます。まず、第一にみんなが普段以上に助け合っ

3月行事予定

- 2(月) = 卒業式・交通指導
- 3(火)~9(月) = 学年末考査・列車指導(3日)
- 11(水)~12(木) = 高校入試
- 14(土)~15(日) = 1.2年看護模試
- 16(月) = 交通指導
- 19(木) = 合格発表(高校入試)
- 20(金) = 防災訓練(消火)
- 24(火) = 終業式・合格者登校
新2.3年生教科書販売
- 27(木) = 追募集(高校入試)
- 30(月)~31(火) = 公務員セミナー

